

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Louis Barrys Ogoula Olingo élu président du bureau du Conseil départemental de Bendje

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

PRÈS de deux ans après les élections couplées (législatives et locales) d'octobre 2018, le Conseil départemental de Bendje dispose, enfin, d'un bureau. Louis Barrys Ogoula Olingo du PDG a été porté à la tête de l'institution en battant l'indépendant proche du Groupe La Clé par 16 voix, contre 10 pour son challenger. Il compte trois vice-présidents, à savoir: Saturnin Obame (1er vice-président, Indépendant de Bendje espoir), André Meye Nguema (2e VP, PDG) et Bruno Essonghe Mwayombe (3e VP, Indépendant, Bendje espoir).

Le scrutin a eu lieu, le week-end dernier, au siège du Conseil, à la faveur d'une session extraordinaire présidée par la préfète de Bendje, Marie-Eugénie Kamara. Le vote était si crucial que la présidente de séance a cru bon de mettre sous scellés tous les télé-

phones portables des conseillers départementaux. Puis s'en sont suivies la vérification du quorum par appel nominatif des élus et l'installation du bureau devant conduire les travaux. Les 27 élus départementaux étaient présents, certains par procuration.

Le scrutin a rempli les conditions de transparence: urne transparente, enveloppes accolées... Les électeurs, sereins, défilant dans l'isoloir, les uns après les autres, poste par poste. Jusqu'au bout du suspens. Ouf! Le bureau est constitué. Marie-Eugénie Kamara ne pouvait que s'en réjouir, avant d'inviter le bureau à travailler pour le bien des populations des cantons Océan, Anengue et Ogooué qui composent le département.

En rappel, cette session s'est tenue conformément à la décision n° 354/CC du 26 décembre 2019 relative à la requête présentée par le PDG tendant à l'annulation totale de l'élection des membres du bureau du CDB.



Dr Louis Barrys Ogoula Olingo, nouveau président du Conseil départemental de Bendje.

Total Gabon fait don de 56 ordinateurs à la direction d'académie provinciale

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La pandémie de Covid-19 a mis les établissements scolaires à rude épreuve, en les contraignant à s'adapter et à assurer l'enseignement à distance grâce à des moyens dématérialisés. Dans le but d'accompagner ces efforts dans le téléenseignement, Total Gabon a dernièrement fait un don de cinquante-six (56) ordinateurs à la Direction d'académie provinciale. Cette contribution a permis de mettre à disposition des chefs d'établissement et des enseignants, des outils permettant de saisir et de publier leurs cours sur la plateforme de l'Éducation nationale X-GEST. Ce qui a permis à plusieurs élèves d'accéder au contenu des cours et de poursuivre le processus d'apprentissage. Dans



Photo: DR
L'entreprise Total Gabon a offert un don de 65 ordinateurs dans le cadre du télé-enseignement.

la suite logique des actions en soutien à la formation des jeunes, Total Gabon a précédemment fait un don de mobilier de bureau et de matériel informatique à la bibliothèque IMYA, située au Grand-Village, un quartier populaire de la ville de Port-Gentil. Cette structure vient aujourd'hui en soutien aux activités scolaires nécessaires en cette période de fermeture des établissements, en mettant à disposition des ouvrages pour encourager les jeunes à la lecture.

Lambaréné: les classes de terminales ont repris les cours dans toute la province

Esaie NDILOROU
Lambaréné/Gabon

LA reprise des cours pour les élèves des classes de terminales de la province du Moyen-Ogooué a été effective dans tous les établissements scolaires. Après des vacances forcées et surtout prolongées à cause de la Covid-19 dans notre pays, les 834 élèves scolarisés ont répondu à l'appel, 743 pour la commune de Lambaréné et 91 au compte de la commune de Ndjolé. D'après la Directrice d'académie provinciale (DAP), Sabine M'Biye épouse Mapangou, tout s'est déroulé dans le calme. " Nous avons dans un premier temps partagé le matériel de protection venu du ministère de l'Éducation nationale pour le respect des mesures barrières aux responsables des établissements



Photo: Esaie NDILOROU
La reprise des cours est aussi effective à Lambaréné.

secondaires et avons donné des directives pour la reprise des cours. Notre ronde nous a permis de constater que les élèves et les enseignants ainsi que l'administration ont répondu à l'appel. Sauf dans un lycée à Ndjolé où il y a un problème d'eau de la SEEG dans l'établissement. " Autrement dit, le mot d'ordre de boycott lancé par les responsables syndicaux n'a pas été suivi. Pour le proviseur du lycée d'État Charles Mefane de Lam-

baréné, Jean Etoughe Mba, les cours ont repris sans difficultés: " Nous sommes en ce moment en classe, élèves, enseignants et dans les bureaux pour la reprise des classes de terminale. Nous avons inscrit régulièrement 362 candidats au BAC toutes séries confondues. Nous avons reçu de la DAP des masques, un cubitainer, des gels hydro-alcooliques. En plus, ils sont 20 élèves par classe, donc tout est réuni pour la reprise sans difficulté."